

Florence, greffière en chef

Quel est votre métier ?

Greffière en chef du tribunal administratif de Bordeaux.

Comment êtes-vous arrivée à exercer ce métier ?

Appartenant au corps des attachés du Ministère de l'Intérieur et de l'outre-mer, après avoir occupé plusieurs postes de chef de bureau dans trois préfectures (Haute-Vienne, Charente, Corrèze) de 1984 à 2001, j'ai postulé sur le poste de greffière en chef du tribunal administratif de Limoges en septembre 2001. Puis, afin de progresser et d'exercer ces fonctions dans une juridiction plus importante, j'ai présenté ma candidature en 2010 sur le poste d'adjoint à la greffière en chef du tribunal administratif de Bordeaux et chef du pôle d'aide à la décision dans la perspective d'être nommée greffière en chef le 1er octobre 2013.

Comment conciliez-vous votre vie professionnelle et votre vie personnelle ?

J'essaie le plus possible, même si la frontière a tendance à devenir de moins en moins étanche, de bien séparer le temps consacré à la vie professionnelle et celui consacré à la vie personnelle. Etant célibataire géographique depuis dix ans, le week-end est, exclusivement réservé à mes proches.

Avez-vous le sentiment d'avoir eu des freins dans le déroulement de votre carrière liés à votre genre ?

Jamais la question du genre n'a été un sujet dans ma carrière.

Quel message aimeriez-vous passer à l'occasion de la journée de la femme ?

Que bientôt il n'y ait plus de journée de la femme, ce serait le signe d'une réelle évolution.